

Cali, abril 6 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[ELECCIONES 2022](#)

■ Denuncian que impidieron verificación

CRC rechazó caza de puma en Silvia



CAUCA

Martes 5 de Abril, 2022

Durante una jornada de verificación de la Corporación Autónoma Regional del Cauca, CRC por la muerte de un puma concolor en un resguardo de Silvia, la autoridad ambiental denunció que las comunidades indígenas impidieron las labores de verificación.

El director de la CRC, Yesid González Duque, rechazó la cacería indiscriminada de un ejemplar de dicha especie silvestre en hechos ocurridos en el Resguardo Indígena de Quichaya, como también la negativa de las autoridades ancestrales a hacer la inspección.

La entidad dijo que según fuentes anónimas de la comunidad y registros fotográficos se puede asegurar que en el resguardo existen cazadores furtivos, lo que es condenado por la Ley.

Según informó la CRC, el proceso de verificación en la zona contó con el acompañamiento del Gobernador del Cabildo, Inocencio Yonda Peña quien manifestó que en atención a reporte de la comunidad, como autoridad del territorio, el cabildo recuperó en una vivienda abandonada la piel del felino en mal estado y por tanto se había procedido a su incineración.



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Sorry. No data so far.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Frente a esta situación, los funcionarios de la CRC solicitaron realizar inspección ocular en el lugar donde se llevó a cabo esta acción, sin embargo, denunció que recibió negativa por parte de la autoridad ancestral de la zona, además de no aceptar coordinar acciones de prevención y control la caza indiscriminada de fauna silvestre en el sector.

La CRC indicó que el gobernador manifestó que como autoridad del territorio verificará la investigación para establecer quien fue el responsable de la muerte del felino y se encargará de castigar por los delitos que ocurran en la comunidad.

El director de la CRC expresó que “realizaremos el respectivo traslado a la Fiscalía para que tome medidas pertinentes frente a este suceso”.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Roban dos vehículos en vía Panamericana

Las autoridades adelantan operativos para ubicar dos camionetas hurtad...

Supuesta Bruja fue vista en Santander de Quilichao

Los habitantes de Santander de Quilichao que acudían a la plaza de...

Indígenas sacaron de hospital a sujeto herido en combate

Luego de combates en zona rural de Caloto, entre el Ejército y disidencia...